
研修参加後のアンケートより 

 

 

 

 

   

 

  

授業内容と感想を教えてください。 

アメリカの文化・言語について様々な知識を得ることができた。また英語でディスカッションす

る時間が多く、スピーキング力も高まった。クラスメイトとの交流も多く、とても楽しかった。 

全て英語でのディスカッション、映画鑑賞・批評、プレゼンテーションなど。 

実際に使ってこそ養うことができるリスニング・スピーキングのスキルを向上させることができ

たと思います。 

教科書だけではなく、積極的に話し合いをしたり、フィールドトリップに出かけたりする事で英

語を使う機会が多くあり、充実していた。 

クラスの人数と日本人の割合を教えてください。 

（4名）クラスメイト全員が日本人 

（4名）1名のみ他国からの学生、その他は日本人 

午後のオプショナル活動について、内容と感想を教えてください。。 

近くのマーケットや公園、島にも行きました。天候に恵まれ、写真が綺麗に撮れる場所もたくさ

んあって、行ってよかったと思います。 

引率ありでした。パイクプレースマーケット、フリーモント、ベインブリッジアイランド、グリ

ーンレイク、シアトル美術館に行きました。ベインブリッジアイランド以外の交通費は自腹で、

帰りも希望者は UW まで引率してくれます。ほとんどの人は、そのまま残って自由解散を選ん

でいました。 

現役のワシントン大生と話すことができてより英語力の向上に役立った 

なぜホームステイまたは寮を選んだか教えてください。 

寮よりホームステイの方が英語で話せる機会が多いと思ったから。 

自由に時間が組める寮にしました。多国籍な人がいると聞いて、友達づくりのため寮にしたが、

ほぼ日本人でした。 

実際に外国の家庭で生活してみたかったのでホームステイを選びました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

この研修で英語力が上がったと思いますか。。 

（5名）とても思う。 

（3名）どちらかと言うとそう思う。 

このプログラムに参加して良かったと思いますか？ 

（全員）良かった 

上記の理由を教えて下さい。 

自分の語学の向上と共にとても充実した 3週間を過ごせたから。 

楽しいだけでなくかなり社会勉強になった。 

刺激をもらったから。 

これまでに味わったことのない経験をすることができた。 

研修で感動したことや楽しかったことを教えてください。  

2週間目になって現地の話すスピードに耳がなれてきたなと感じた時や、自分の伝えたいことが

上手くホストファミリーに伝わって会話が弾んだ時など嬉しかった。大学でのクラスはほとんど

日本人しかいなかったが、友達もたくさん増えていい思い出ができた。 

キャリーバッグを持って階段を上がっていた際、必ず男性が手伝って下さいました。 

クロージングセレモニーがクラスで大号泣だった。 

来年参加する学生に何かアドバイスがあれば教えてください。   

寮よりホームステイの方が、英語を話せる機会は確実に多いと思います。 

ちょっとでも興味があるのならぜひ参加してほしいです！一生の思い出になるし、学ぶことがた

くさんあります！ 

絶対最後には寂しくなるので、出歩いたり始めから全力で 3週間を過ごして欲しいです。 


